

Neuer Verein für RadSPORTler

GELDERN (RP) Der erfahrene Gelderner RadSPORTler Gerd Bloemen möchte das sportliche Angebot im Gelderland erweitern. Für kommenden Freitag, 29. November, lädt er zur Gründungsversammlung der RadSPORT-Gemeinschaft (RSG) Gelderland ein. Die Interessenten treffen sich um 19.30 Uhr in den „Lindenstuben“, Stauffenbergstraße 37. „Speziell für ältere Radrennfahrer sind keine geeigneten Vereine im Raum Gelderland mehr vorhanden. Wir möchten solide und fachkompetente Trainingsmöglichkeiten bieten und einen entsprechenden Austausch ermöglichen“,



Gelderns RadSPORT-Ass Gerd Bloemen sucht neue Mitstreiter. FOTO: ARCHIV

erklärt Bloemen. Gleich drei Gruppen sollen zum Angebot des neuen Vereins gehören, der pünktlich zum Start der neuen Saison im kommenden Frühjahr seine Aktivitäten aufnehmen möchte.

Der „RennSPORT“ richtet sich an die aktiven RadSPORTler, die auch an Rennen teilnehmen. Weitere Gruppen sind für Mountainbiker sowie Hobby- und Tourenfahrer geplant. Auf der Gründungsversammlung am Freitag sollen Einzelheiten erörtert und die erforderlichen Strukturen bereits festgelegt werden. Alle RadSPORTler aus der Region sind herzlich willkommen.